



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

El desarrollo de las actividades deportivas en cualquier comunidad permiten no sólo generar referentes en las distintas disciplinas sino que además cumplen con un rol social que es fundamental: la contención.

En Bariloche esos espacios de recreación, esparcimiento y desarrollo deportivo cuentan sólo con algunos pocos establecimientos, que logran reunir en el mismo edificio varias disciplinas dedicadas a todas las edades.

La Asociación Club Nahuel Huapi es una de ellas, la cual cumple este año los 70 años de su fundación.

La Asociación Club Nahuel Huapi fue creada un 24 de octubre de 1940, cumpliendo 70 años de intensa e interrumpida labor deportiva y social. En sus comienzos, rondando la década del 50, se desarrollaban actividades como fútbol, tenis, básquet, organizaban carreras de regularidad y fundamentalmente, era el centro de numerosas reuniones sociales, donde gran parte de la sociedad barilochense de aquella época, participaba.

La primera obra que se inició en este predio ubicado en un lugar privilegiado, con acceso cercano a las aguas de nuestro lago Nahuel Huapi, fue la cancha de pelota a paleta, inaugurada en marzo de 1962.

Muchos fueron los nombres que pusieron el hombro en este desafío, para citar a algunos podemos mencionar a Don José Games, Don Juan Fant e hijo, el maestro Sr. Domingo Magistrali, Pascual Franzé, Don Roberto Tula, Don Pedro Levis, David Mansilla, Humberto Bahamonde y tantísimos más que desde el anonimato, aportaron su esfuerzo para llevar adelante este emprendimiento.

Posteriormente y ya entrados los años 70, se construyó el gimnasio bajo la presidencia de don Domingo Magistrali, con cuyo nombre se lo bautizó.

En 1980, durante la presidencia del Dr. Rodríguez Jáuregui, se edificó el sector de la cancha de squash y se colocó el cielorraso al gimnasio. Pero las obras continuaron, con la ampliación de la confitería de planta baja, los sanitarios y en el primer piso el salón que se destinaría a la confitería - restaurant. Estas últimas mejoras bajo la presidencia de Rubén Maggio.



## *Legislatura de la Provincia de Río Negro*

Las actividades que se realizaban variaban desde lo recreativo, educativo hasta lo competitivo, con torneos de diferentes disciplinas que albergaban a niños y jóvenes que se acercaban a practicar esas disciplinas, entre las que podemos mencionar: fútbol, handball, voley, patín artístico y básquet, entre otras.

Desde el año 1991 a la fecha la Comisión Directiva fue presidida casi por las mismas personas que hoy tienen la responsabilidad de su administración, entre los cuales está como presidente, el Sr. Ramón González y alternando en diferentes áreas, Horacio Cossuta, Marcelo Freiburger, Alfredo Mislari, Héctor Mansilla, Enrique De Blas, Bernardo Palacios, Enrique Lastiri (todos ellos miembros de la comisión actual).

En los últimos años, las obras que se han llevado a cabo son la finalización y ampliación del salón - restaurante, los sanitarios con sus respectivos vestuarios, la cancha de bochas en el año 1992. También se concretó la concesión de las canchas de Paddle en el año 93, se realizó el cerramiento de la cancha de bochas y se le incorporó calefacción, bajo la dirección de Don Horacio Cossuta.

En el año 2003, se realizó una importante y significativo aporte a toda la comunidad, con la construcción (vía concesión), de la pileta de natación dentro del mismo predio del Club Nahuel Huapi.

En la actualidad cuenta con más de 5000 m<sup>2</sup> de espacio cubierto, para brindar contención deportiva a niños, jóvenes, adultos y también a la tercera juventud. Son múltiples las actividades que se dictan en los distintos espacios que cuenta el Club, hay sala preparada específicamente para clases de aeróbica, localizada, step y diferentes ritmos, danza árabe para niños y adultos; un área de aparatos y musculación; una escuela para niños y jóvenes de pelota a paleta; también se dictan clases de artes marciales como Sipalki, Taekwon-do y Aikido, entre otras actividades.

Además se dictan clases de hockey. Los avances que caracterizan a la Asociación Club Nahuel Huapi no se detienen y cada vez son más las actividades que allí se desarrollan. Además de las mencionadas también funcionan las canchas de paddle con su respectiva escuela infantil, la escuela de fútbol infantil, patín artístico y competitivo, entre muchas otras.

Una característica fundamental es que el crecimiento sostenido que ha experimentado esta institución sirvió para generar representaciones competitivas dentro de la ciudad como también fuera de la misma, aunque lo más



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

importante es que en los 70 años de funcionamiento brindó siempre una herramienta de contención social de absoluta importancia.

Por ello:

**Autores:** Irma Haneck; Manuel Vázquez



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés social, deportivo y cultural la trayectoria y el 70 aniversario de la Asociación Club Nahuel Huapi, de la ciudad de San Carlos de Bariloche a conmemorarse el 24 de octubre de 2010.

**Artículo 2°.-** De forma.